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戸塚まつり（明治学院大学横浜キャンパス文化祭）ＮＧＯツアー（５月２８日）戸塚まつり（明治学院大学横浜キャンパス文化祭）ＮＧＯツアー（５月２８日）戸塚まつり（明治学院大学横浜キャンパス文化祭）ＮＧＯツアー（５月２８日）戸塚まつり（明治学院大学横浜キャンパス文化祭）ＮＧＯツアー（５月２８日） ミャンマーとの文通の橋渡し

をしてくださっている国際協力学生ＮＰＯ「Junko Association」の方々に、明治学院大学の文化祭「戸塚まつり」
を案内していただきました。戸塚まつりは、単なる学園祭ではなく地域とのつながりの場、学生ＮＧＯの発表の

場となっており、大学生がどのようにして地域や世界と関わっているかを学ぶために絶好の機会となっています。

この日は３年生を中心にＩＬＣの生徒１７名で訪問しました。

簡単なオリエンテーション 卒業生も大学生の 大学のことを熱心に 「ＴＰＡＫ」（地球市民 「ＨＡＢＩＴＡＴ」

の後、文化祭ツアーに出発！ ＮＧＯサポート！ うかがいました！ ＡＣＴ）のブース見学 のブース見学

（生徒の感想から）（生徒の感想から）（生徒の感想から）（生徒の感想から）地域の方との交流や他国の屋台が

あり、大学見学会の時とは違う雰囲気を味わうことが

できました。先輩や卒業生方が案内をしてくださり、

ボランティアの内容がとても充実していることを知り

ました。私もミャンマーやベトナムに行って子どもた

ちと物を作り、それを日本で売ってみたいで

学園祭といえばお約束の模擬店！ ミャンマーの民族衣装 す。この大学で様々な体験をして誰かの役に

フォーやカレーなど、多文化の食べ物もたくさん！ ロンジーを着てみました！ 立ちたいと思いました。

ＩＬＣ１年生が「世界がもし１００人の村だったら」ワークショップを行いました（５月２９日）ＩＬＣ１年生が「世界がもし１００人の村だったら」ワークショップを行いました（５月２９日）ＩＬＣ１年生が「世界がもし１００人の村だったら」ワークショップを行いました（５月２９日）ＩＬＣ１年生が「世界がもし１００人の村だったら」ワークショップを行いました（５月２９日） 昨年に引き続き、今年も１学年

を対象に「１００人村」のワークショップを行いました。途上国理解のワークショップとしてはとても有名なものですが「１２０人

で行う１００人村」はなかなかないのでは？

今日現在の世界の 同じ言語同士の生徒 北米の人口密度は アジアの人口密度は！ 言語がわからないと毒

人口は７４億…人です！ 集まれ！ ほんのこれくらい…。 サークルから溢れてます！ （酢水）を飲むことに！

（生徒の感想から）（生徒の感想から）（生徒の感想から）（生徒の感想から）●●●●飲み物が配られたとき（富の配分のシミュレーション）、私たちのグループは飲み物が４本もらえて当然のよ

うにグビグビ飲んでいたけれど、実は私たちが一番裕福でたくさん飲めたんだと知った時びっくりしました。なぜなら他の人がどの

くらいもらえたか知らなかったからです。一番少ないところは（全員で）１００ミリリットル（？）でした。 ●お酢がまずかった。

けれど、もしあれが本当に毒だったら大変だと思った。文字が読めるというのは幸せなことだと感じることができた。 ●今回のよ

うな１００人村が世界だったら、すぐに抜け出したいね。なぜかというと、やってらんなくてすぐナーバスになるからだ。でも、そ

れが今の現状だということがわかった。

日本映画大学の先生が来校して映画作りの指導をしてくださいまし日本映画大学の先生が来校して映画作りの指導をしてくださいまし日本映画大学の先生が来校して映画作りの指導をしてくださいまし日本映画大学の先生が来校して映画作りの指導をしてくださいまし

たたたた（５月２４日）（５月２４日）（５月２４日）（５月２４日）本校の文化祭は１年生が発表、２年生が販売をす

ることになっているので、１年生向けに文化祭実行委員会が日本映

画大学の先生をお招きして映画作り講座を行いました。前半は役割

分担について、後半は実際にシーンの撮り方を学びました。ＩＬＣ

熊澤誓人先生 の１年生も講座に参加して企画の参考にしました！

教育実習生の先生、お疲れ様でした！教育実習生の先生、お疲れ様でした！教育実習生の先生、お疲れ様でした！教育実習生の先生、お疲れ様でした！（５月１５日～６月３日）国際語科には村上綾基先生村上綾基先生村上綾基先生村上綾基先生（立教大

学、社会科）が１－Ｃで教育実習をしました。３週間という短い時間でしたが、生徒と一緒に多くの

ことを学んでくれたと思います。素敵な先生になってください！（以下、村山先生からメッセージ）

「僕は普通科出身で、最初は国際語科に馴染めるか不安でしたが、３週間があっという間に感じるほ

ど充実したものになりました。３年生の世界史選択のみなさん、少しだけしか授業ができなかったけ

れど、真剣に聞いてくれてありがとうございました。２年生のみなさん、授業を担当していないのに、

立教のことを聞きに来てくれたり、勉強の仕方を聞きに来てくれたりしてくれて嬉しかったです。そして 1 年
生のみなさん、みんなが「授業分かりやすかった」「グループワーク楽しかった」と言ってくれたおかげで、

より教員になるという思いを強く持つことができました。最後に、1 年Ｃ組のみなさん、僕を受け入れてくれ
てありがとう。一生のうちで 3 週間しかない教育実習の担当クラスがＣ組で本当に良かったです。みんなと過
ごした 3週間はとても幸せで素敵な日々でした。隼輝祭楽しみにしてます。本当にありがとうございました。」


